

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 12.12.2024

Neue Generation: RETUMBLER-myBayamo Grande II

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® stellt unter der Marke RETUMBLER® – Best of Drinkware die zweite Generation des RETUMBLER-myBayamo Grande vor. Der 440-ml-Thermobecher ist eine optische Weiterentwicklung des größten myBayamo-Thermobechers. Durch ein dezentes Facelift fügt sich der RETUMBLER-myBayamo Grande II harmonisch in das Design der Produktfamilie ein. Wie das bisherige Modell besticht der neue Thermobecher durch starke Isoliereigenschaften, hochwertige Materialien sowie maximale Gestaltungsfreiheit bei der Konfiguration.

Schlankere Linie, gleiche Funktion

Der 440-ml-Thermobecher aus recyceltem Edelstahl wurde dezent überarbeitet zu einer optisch passenderen Variante innerhalb der myBayamo Serie. Alle funktionalen und qualitativen Merkmale des bestehenden Modells bleiben erhalten. Eine hochwertige, doppelwandige Kupfer-Vakuum-Isolierung hält Getränke bis zu 4 Stunden heiß oder bis zu 24 Stunden kalt. Der schwarze Schraubdeckel mit Flip-Verschluss, hergestellt aus recycelten TPR- und PP-Kunststoffen, bietet optimalen Auslaufschutz.

Über 900 Möglichkeiten

Der Thermobecher ist in drei Becherfarben verfügbar: Schwarz pulverbeschichtet, Weiß pulverbeschichtet und Silber mit Anti-Fingerprint-Beschichtung. Wie alle myBayamo-Thermobecher kann der RETUMBLER-myBayamo Grande II mit einem farbigen Silikonring und/oder einem optionalen Silikonsleeve kombiniert werden. Die weichen Silikonkomponenten sind in 17 verschiedenen Farben erhältlich. Kunden können über den Konfigurator auf der Unternehmenswebsite den Becher passend zum Corporate Design gestalten. Alle Komponenten des Bechers sind am Stammsitz in Köln lagernd und werden vor Ort konfektioniert und veredelt.

Werbemotive können durch Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck effektiv auf dem Thermobecher angebracht werden. Geliefert wird der Thermobecher in einer Papiertüte; optional ist eine Geschenkverpackung bestellbar.

Tipp: Für Kunden sind reduzierte Restbestände des myBayamo Grande der ersten Generation in den Farben Weiß und Silber weiterhin bei REFLECTS® erhältlich.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt
REFLECTS® GmbH
Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-12-11

New Generation: RETUMBLER-myBayamo Grande II

The Cologne-based promotional products specialist REFLECTS® introduces the second generation of the RETUMBLER-myBayamo Grande under the RETUMBLER® – Best of Drinkware brand. The 440-ml thermo mug is a visual evolution of the largest myBayamo thermo mug. Thanks to a subtle facelift, the RETUMBLER-myBayamo Grande II harmoniously integrates into the design of the product family. Like the previous model, the new thermo mug impresses with excellent insulation properties, premium materials, and maximum design customisation options.

Sleeker Design, Same Functionality

The 440-ml thermo mug, made from recycled stainless steel, has been subtly redesigned to better match the visual aesthetic of the myBayamo series. All functional and quality features of the previous model remain intact. A high-quality, double-walled copper vacuum insulation keeps beverages hot for up to 4 hours or cold for up to 24 hours. The black screw lid with a flip closure, made from recycled TPR and PP plastics, ensures optimal leak protection.

Over 900 Customisation Options

The thermo mug is available in three colours: black or white powder-coated finish, and silver with anti-fingerprint coating. Like all myBayamo thermo mugs, the RETUMBLER-myBayamo Grande II can be customised with a colourful silicone ring and/or an optional silicone sleeve. The soft silicone components are available in 17 different colours. Customers can use the configurator on the company's website to design the mug to match their corporate identity. All mug components are stored at the company's headquarters in Cologne, where they are assembled and customised.

Promotional motifs can be applied effectively to the thermo mug using laser engraving, pad printing, or UV printing. The mug is delivered in a paper bag, with an optional gift box available on request.

Tip: Reduced-price stock of the first-generation myBayamo Grande in white and silver is still available from REFLECTS® for budget-conscious customers.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact
REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com